
El síndico Eddy Chávez continuando con su asignación 
ordenó tanto el acondicionamiento como la limpieza 
del Boulevar de la comunidad de Sabana Grande, La 
Canela.  

LIMPIEZA Y ACONDICIONAMIENTO DEL BOULEVAR DE 
SABANA GRANDE 

 Ayuntamiento Del Distrito 
Municipal De La Canela 

INFORMATIVO 
Junio 2022 



Jornada de fumigación  realizada en el Liceo Esperanza 
Milena Martínez del DM La Canela nuestro sindico Eddy 
Chávez velando por preservar la salud de nuestros jóvenes 
estudiantes  y así poder frenar la transmisión de 
enfermedades transmitidas por mosquitos en especial el 
dengue. 

FUMIGACION DEL LICEO ESPERANZA MILENA MARTINEZ, LA 
CANELA 
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Ayuntamiento La Canela 
conjuntamente con el sindico 
histórico Eddy Chávez 
continúan  con su compromiso 
de mantener nuestros espacios 
agradables a la vista y esta vez 
nuestro ejemplar equipo de 
limpieza se trasladó a la 
comunidad de Los Almácigos 
en la curva de Amada donde 
realizaron la limpieza de la 
canaleta en a cale principal de 
Los Almácigos.   

LIMPIEZA DE CANALETA CALLE PRINCIPAL, LOS 
ALMACIGOS 
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El Sindico Eddy Chávez comprometido con los munícipes de 
Capilla , ordenó la limpieza del Club de esa comunidad  en 
cumplimiento de   las labores que posee nuestro 
Ayuntamiento.  

LIMPIEZA CLUB CAPILLA, LA CANELA 
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Municipal De La Canela 
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MANTENIMIENTO CANCHA LOS ALMACIGOS 
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Esta vez en el Mantenimiento de pintura y acondicionamiento del 
área, en la cancha de Los Almácigos. Así también la instalación de 
nuevos tableros, para que los jóvenes tengan un lugar digno para 
realizar su actividad deportiva. 
Agradecemos al Joven comunitario (Wilson de la Hoz) por la 
colaboración de los tableros.  
Los trabajos fueron coordinados por los regidores Ángel Franco y 
Samil Rivas Dundy.  



INESPRE EN HATILLO SAN LORENZO 
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Por disposición del Síndico Eddy Chávez y el señor  Eduardo 
Rodríguez,  la estación móvil de INESPRE, estuvo  en la Comunidad 
de Hatillo San Lorenzo abasteciendo a la familia con los productos a 
bajos precios. 



PICAZO ACERAS Y CONTENES HATILLO SAN LORENZO 
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El Sindico Eddy Chávez  conjuntamente con líderes comunitarios, la 
vice alcaldesa Elizabeth Liz  y empleados de esta institución, dieron 
el primer Picazo para lo que será la construcción de aceras y 
contenes en la carretera principal Antonio Guzmán, de la comunidad 
de (Hatillo San Lorenzo).  
Una obra que llegará con el propósito de mejorar las condiciones de 
la referida comunidad y a la vez, embellecer el entorno en el que, el 
Grupo Comunitario  "Fundación Virgilio Vargas" construyó con sus 
recursos y la colaboración nuestra el letrero de identificación de la 
comunidad. 



SEGUROS MEDICOS A AGRICULTORES Y PARCELEROS 
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El Instituto Agrario Dominicano (IAD) 
y su gerente Virgilio Taveras, en 
coordinación con seguro SENASA y la 
ayuda de nuestro señor síndico Eddy 
Chávez le otorgarán seguros médicos 
a los agricultores y parceleros para el 
bienestar de su salud, en 
representación de síndico asistió 
Robinson Valerio- Agricultor y 
Tesorero Municipal. 



ACERAS Y CONTENES PIEDRA GORDA Y PLATANAL 
AFUERA 
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Paso a paso estamos logrando un Verdadero Cambio, en cada una de 
las comunidades que componen el Distrito Municipal La Canela.  
En esta ocasión le tocó a la comunidad  Piedra Gorda y Platanal 
Afuera, la construcción de aceras y contenes, con el propósito de  
facilitar y mejorar la movilidad de los peatones, así también logramos 
embellecer y seguir desarrollando cada día más. 



ALMUERZO POR ANIVERSARIO DEL CUERPO DE 
BOMBEROS  DEL DM LA CANELA 
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Eddy Chávez  le realizó un almuerzo al Cuerpo de Bomberos de La 
Canela, por sus 17 aniversarios, a la vez el Cuerpo de Bomberos 
aprovechó la ocasión para otorgarle un reconocimiento al Coronel 
Federico Suero, por su gran trabajo. 
Estuvieron presente junto al síndico los Regidores Pedro Samil Rivas 
Dundy, Idany Fermín, Ángel Franco ,  vicesindica Elisabeth Liz,  el 
tesorero Robinson Valerio, Carlos Elías, Director de la Juventud en la 
Provincia de Santiago, el ex sindico Papo Jorge, el empresario Henry 
Minaya, amigos y familiares. 



APOYANDO NUESTROS JOVENES DEPORTISTAS 
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Eddy Chávez recibió los dos 
Jóvenes de nuestro Distrito que 
fueron seleccionados por la 
Selección de Béisbol del país, 
para representar a Santiago, en 
San Francisco de Macorís, en la 
Academia de Robinson Cano, 
Raylin Xabier Moran Castellano, 
fue líder en Jonrones y Alvin 
Yadiel Liberato, mejor destacado, 
nuestro síndico lo gratificó con 
un aporte económico y un regalo 
por su gran actuación, lo 
acompañaron los padres de los 
niños y su entrenador Frank 
Julio. Seguimos apoyando el 
deporte. 



VISITAS DE CORTESIA A NUESTRO AYUNTAMIENTO  
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Estuvieron visitándonos Dirección General de Presupuesto ( 
DIGEPRES ), Arnold Almánzar-Coordinador de Gobiernos Locales, 
Johanna Santos y Sailen Quiroz- Analista Sectorial, los cuales estaban 
realizando un levantamiento de información con mira a la 
reestructuración de las estructuras programáticas presupuestarias, 
de 325 ayuntamientos que gobiernan el país, seleccionaron 24 y 
dentro de esos está el Ayuntamiento de La Canela, gracias al trabajo 
transparentado que a venido realizando la Institución y nuestro 
Síndico Eddy Chávez, estuvieron presente, Robinson Valerio-
Tesorero, Daisy Almonte-contadora y Nelson Nicasio-Asesor 
Municipal. 


